



大木幸治くん  
(篠町3区)

ある日、いつものように

離陸、渡航、そしてクアラ  
出発の日、飛行機に乗り、

自分は、最近同じ事の毎日  
で何か刺激がほしく、行く  
ことに決めた。

## 充実した 研修に満足

町の未来を担う青少年年に、豊かな人格と広い国際感覚を培つてもらうために実施している青少年海外視察研修は、今年で13回目を数え、8月21日から26日の6日間、14名の研修生が参加しまレーシアとシンガポールを視察しました。

## 現地学生との交流や 異文化に触れる

### 青少年海外視察研修

# この夏大

町の青少年を対象に今年の夏も各研修が行われました。中学生海外派遣、青少年海外視察研修、B&G体験海洋セミナーに参加した子ども達は、いろいろな経験・体験をしてひとまわりもふたまわりも大きくなって帰ってきました。その体験レポートを紹介します。

ルンピール空港到着。思わず「ウオーグリーンの地だ！」と一人騒いでしまった。早くレストランへ。思い出される味は、「薄かつたな…」の一言。日本の料理がすごく愛しくなった。ホテルの自分たちの泊まる部屋につき、一番はじめに思ったのは、夜景がすごくきれいなことだった。

2日目は、世界三大熱帯雨林の一つ、マレーシア森林研究所に行つた。山道がすごくきつかつたけど、日本の森林とは違う雰囲気で、開放感があり全然疲れなかつた。疲れると言つたら唯一食事かもしれない。出される物みんな味が中途半端で

慣れるまで大変だった。マッカでは、市内視察をしていて目に入つてくる建物がとてもおしゃれで、こんな風な家を自分でデザインして建ててみたいと思つた。

4日目は、ガイドのヤツブさんとサンカ君のお別れ。国際特急列車を待つていると、ヤツブさんが中国の弦楽器「二胡」で、別れの曲を弾いてくれた。目に涙が溜まってきたので、その場所から離れてサンカ君と話してたら寂しさで、また涙が溜まってきた。最後、列車に乗つて動き出したときには涙がキラリどころじやなく、ボロボロ出してしまつた。列車に揺られてシンガ

## 思い出しに残る 誕生日プレゼント



加瀬 崇くん  
(日吉小6年)

と大風でした。  
4日目の午前中は海洋公園の見学をしました。午後からは風邪で見学中のぼくを、チーフたちが電気自動車に乗せてくれました。

最後の日、那覇空港で九州の友達と固い握手をして別れました。飛行機に乗り「今日誕生日です」と言うと、キャバテンたちが、サイン入りカードとぬいぐるみをプレゼントしてくれました。

小学生最後の素敵な夏休みになりました。

3日目の自然教室は、台風10号の影響で、大雨

で答えが出せず、通訳をしてもらつてばかりいた。交流会は、極度の疲労とストレスに襲われた。

最終日、シンガポールも

今日で最後。この日は、

「今日で終わりだよ。」と

何回も呟いていた。

自分が、最近同じ事の毎日

で何か刺激がほしく、行く

ことに決めた。

自分は、最近同じ事の毎日

で何か刺激がほしく、行く